

三重県・浜千代館の濱千代美治さんからバトンをいただきました奈良古都の宿むさし野の山下です。

歴史息づく鹿遊ぶ宿



山下 育代さん

奈良市
古都の宿むさし野

館を畳賓にしてくださつており、酒代にとしたためられた「武藏野楼」の掛け軸と屏風は現在も当館の宝として飾られています。また昭和の文豪谷崎潤一郎先生の

をもつてJKK

金銀通・が世界遺産の金
リレー「コラム
Vol.128

これまで2回の火災に遭い、そのたびに従業員一同力を合わせて乗り切つてまいりました。その時一同を動かしていたのは、奈良の文化と歴史を感じ、樂しんでいた大場とし

て、この旅館を残して、この旅館を残したことのないかとも思いました。そして、こうい

た困難を一つひとつ乗り越えることが、歴史を紡ぐことなのだと

ます。そして、こういつた困難を一つひとつ乗り越えることが、歴史を紡ぐことなのだと

実感しております。ま

ずは、なによりの励みになるお客様の笑顔がもう一度見られるよう頑張りたいですね。

の奥にある五色の山と言われる若草山の麓に佇む奈良最古の宿で、江戸時代まで遡ります。幕末の三舟と謂われた山岡鉄舟先生も当

現在はコロナの影響で、旅館業だけでなく多様な業種の方々が非常に困難な時期を迎えていることと存じます。今この状況下で

屋を思い出していました。奈良の文化と歴史を楽しんでいた、これからも奈良のこの若草山麓の下にあり続けられるよう精進していきたいと思つております。

夏が迫り、緑が活気づいてまいりました。いつかぜひ、人と鹿とが遊ぶ山麓へお越し下さい。奈良の地を楽しむ宿にて、お待ちしております。

次は京都・松園庄保津川亭の奥村純子さんにバトンをお渡しいたします。

門前には鹿があり、人だけでなく鹿も立ち寄る宿屋でござります。

むさし野は奈良公園の奥にある五色の山と言われる若草山の麓に佇む奈良最古の宿で、江戸時代まで遡ります。幕末の三舟と謂われた山岡鉄舟先生も当

奈良の地にお客様がお越しください。奈良の地を楽しむ宿にて、お待ちしております。

次は京都・松園庄保津川亭の奥村純子さんにバトンをお渡しいたします。